

## **Le Guide suprême a reçu les infirmières de partout dans le pays - 22 /Apr/ 2010**

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu le mercredi 21 avril, au jour anniversaire de la naissance de l'honorée Zeynab – bénie soit-elle – marquant en Iran la Journée des infirmières, un grand nombre d'infirmières et d'infirmiers de partout du pays. Il a tenu à y rendre hommage au rôle des infirmières et d'affirmer d'assurer la santé physique et psychique des malades, qualifiant l'honorée Zeynab un modèle par excellence pour l'Humanité tout au long de l'histoire et aussi un modèle pour la nation iranienne dans les différentes conjonctures de la Révolution islamique. "Le facteur majeur de la puissance de la nation iranienne est la quintessence de sa foi; et grâce à Dieu, cette nation progressera sur tous les plans. A l'appui de sa foi et de sa clairvoyance parviendra à éliminer les menaces et déjouer les machinations.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à présenter ses félicitations à l'occasion du jour anniversaire de la naissance de l'honorée Zeynab – bénie soit-elle. Il a ensuite rappelé comment la Révolution islamique s'est alimentée, au cours de son mouvement historique de l'honorée Zeynab ainsi que du rôle de la foi et de la spiritualité pour assurer la puissance et la grandeur de cette Révolution. "Ce qui a donné de la nation iranienne, au fil de ces 30 dernières années, une image inspiratrice au sein du monde de l'Islam, relève de l'influence d'éminentes personnalités religieuses dont l'honorée Zeynab – bénie soit-elle – d'autant plus que la puissance de la nation iranienne puise dans cette source intarissable spirituelle.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. En rappelant que la puissance de la nation iranienne ne reposait pas sur les équipements militaires, l'Honorable Ayatollah Khamenei a déclaré: Certes, la nation iranienne a enregistré des progrès spectaculaires sur le plan des équipements défensifs mais ce qui fait le facteur majeur de la puissance et de la grandeur de ce pays et de cette nation islamiques c'est l'essence de la foi. "C'est pour cette même raison que la nation iranienne, en dépit de trente années de sanctions, de menaces et d'offensive manu militari, avec en toile de fond des machinations politico-sécuritaires, a fait une double croissance et que son mouvement vers l'avant a été extraordinaire.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. "Les menaces atomiques implicites n'arriveront pas à intimider le peuple iranien. mais cette menace entachera à jamais les annales de l'histoire américaine et sera un point noir aux actifs de l'administration US.", a renchéri l'Honorable Ayatollah Khamenei. "A travers ces menaces, les Etats-Unis ont dévoilé ce qui se tramait dans les coulisses du spectacle du pacifisme et d'humanisme, du respect des traités atomiques et de la politique de tendre la main d'amitié vers la nation iranienne.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter: "En brandissant la menace atomique contre la nation iranienne, Washington a passé de la rhétorique perfide du renard au discours belliciste du loup." En référence aux visées des puissances atomiques du monde notamment les Etats-Unis, à assurer, à travers l'arme atomique, leur hégémonie sur la planète Terre, l'Honorable Ayatollah

Khamenei a tenu à réitéré : Aucune de ces puissances atomiques ne respecte les traités internationaux liés aux armes nucléaires et ne les applique; elles mentent sans ambages; mais lorsque d'autres pays cherchent à se doter de la technologie nucléaire, elles les accusent de ne pas appliquer les traités internationaux; car ces puissances ne souhaitent pas à avoir des rivaux.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a encore une fois rappelé la politique nucléaire de la RII avant de renchérir: "Nous avons à maintes et maintes reprises dit que nous ne cherchons pas à utiliser des armes de destructions massives. La nation iranienne ne se laissera pas toutefois intimider par de telles menaces et fanfaronnades; elle fera plier les ennemis et ceux qui la menacent."

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite rappelé aux instances internationales qu'elles ne devaient pas laisser facilement passer inaperçu la menace atomique du président iranien proférée à l'encontre du peuple iranien. "De quel droit, le président américaine se permet-il de menacer la nation iranienne de bombe atomique ? Une telle menace équivaut la menace contre la paix et la sécurité du monde et de l'Humanité. Personne ne doit se permettre même de prononcer de telle menace.", a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner que la nation iranienne était invulnérable face à ces menaces. "Il est hors de question que le peuple iranien permette aux Américains de rétablir à travers ces menaces ou d'autres moyens, leur hégémonie infernale sur l'Iran.", a-t-il ajouté. "En dépit du souhait de l'ennemi, cette nation progressera sur tous les plans. La foi et la clairvoyance des jeunes voire de toute la nation iranienne auront raison, comme dans le passé, de telles menaces et machinations.", ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique.

Plus loin dans ses propos, l'Honorable Ayatollah Khamenei a retracé les contours de la personnalité sublime et hors du commun de l'honorée Zeynab ainsi que son rôle saillant de pérenniser l'épopée de l'Achoura et de transmettre son message historique à travers le temps. "Ce qui a été essentiel dans la victoire du sang sur l'épée dans l'événement de l'Achoura, était l'honorée Zeynab – bénie soit-elle – qui grâce au rôle saillant dont elle a fait preuve, elle a montré que la femme se trouve dans le contexte même des événements historiques majeurs.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler que l'honorée Zeynab avait fait du voile de la femme et de sa chasteté un honneur combattif et un grand jihad. "L'exemple manifeste de cette réalité se concrétise dans le sermon inoubliable de l'honorée Zeynab à Koufa, qui, dans les conditions si dures et difficiles de l'époque, a su donner avec brio une analyse précise et sublime du statut quo de la société islamique de l'époque et qui a réussi à faire une pathologie de la révolution prophétique et alaouite.", a indiqué le Guide suprême de la Révolution islamique. "L'honorée Zeynab a explicitement précisé que le problème essentiel de la société islamique de l'époque résidait dans l'absence de clairvoyance chez le peuple pour identifier la sédition et confronter ceux qui se disaient des révolutionnaires. Le peuple de l'époque n'a pas pu discerner le vrai du faux; le résultat en était de voir la tête du fils du prophète au bout d'une lance.", a déploré le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'évoquer le rôle et le bilan de l'honorée Zeynab – bénie soit-elle – durant l'événement de Karbala et après Achoura, les considérant

comme un modèle pour l'humanité entière notamment les femmes musulmanes. "L'honorée Zeynab a présenté aux femmes leur véritable place et leur grandeur en combinant chasteté, pureté et pudeur féminines à l'honneur et à la grandeur relevant de l'esprit musulman et de la foi musulmane.", a-t-il ajouté. Il a ensuite fait allusion aux méthodes erronées et prévaricatrices du monde corrompu de l'Occident pour présenter la personnalité de la femme. "Le monde occidental cherche à suggérer que la grandeur de la femme n'est pas de s'écarter de la chasteté et de la pudeur, et de se manifester devant les hommes; de tel procédé ne fait qu'humilier la femme.", a-t-il déploré. "Le mouvement des femmes au sein de la Révolution islamique est un mouvement s'inspirant de l'honorée Zeynab; les femmes ont toujours assumé un rôle saillant dans la Révolution islamique et la défense sacrée.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite fait allusion à la lourde tâche des infirmières et infirmiers à préserver la santé de la société. "En parallèle de cette lourde responsabilité, il incombe aux infirmières de respecter l'éthique de leur profession.", a-t-il renchéri. Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué la sensibilité du métier des infirmières et leur travail ô combien difficile qui consiste à alléger les souffrances des malades. "Tenant compte de l'importance de la responsabilité des infirmières, il convient d'élaborer la charte de l'éthique du métier d'infirmier et du serment des infirmières.", a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique. Au début de cette rencontre, Madame le docteur Vahid Dastjerdi, ministre de la Santé a souligné en référence à la tâche lourde dure des infirmières dans la sphère de la santé. "Le gouvernement et le Majlis ont franchi de pas importants pour améliorer les conditions de travail des infirmières dont la loi de la promotion du rendement des infirmières.", a réitéré le ministre. Elle a ensuite évoqué la tenue de plus de 300 stages pour les infirmières durant les trois dernières années avant d'ajouter: durant ces dernières années, le master professionnel dans cette discipline ainsi que l'élaboration des standards professionnels pour les infirmières ont été rendu opérationnels.